

# Reich werden

oder



# arm werden

Bilder von großen Börsen

Von HENDRIC

Sie wollen Geld? Gehen Sie dorthin, wo es ist! Sie haben Geld? Passen Sie auf, wo Geld ist, kommen Leute hin, die es haben wollen.

Das Haus, in dem man schnell reich werden kann, oder schnell arm, mit einem Wort: die Börse — sieht, wo immer es auch stehe, von außen genau wie ein hellenischer Tempel aus. Die klassische Strenge

der internationalen Börsenarchitektur muß irgendeinen verborgenen Grund haben, sonst wäre sie nicht so universell. Es mag hier und da das historische Börsenhaus einer kleineren alten Handelsstadt eine Ausnahme bilden, so wie etwa der altdeutsche Renaissancebau des Danziger Artushofes; aber eine klassische Säulenfassade zeigen die Börsen von Berlin, von Wien, von London, von